

Elecciones en uno de los clubes más relevantes de la ciudad



Joaquín Miranda, en primer término, con el resto de personas que apoyan su candidatura para presidir el Grupo Covadonga. | Marcos León

Miranda presenta su candidatura al Grupo: «Una clave será la participación»

El actual tesorero cuenta con el apoyo de Corripio y de la junta actual, así como de grupistas destacados y varias federaciones

Pablo Palomo

«Que gente que va todos los días al Grupo, grupistas de corazón, consideren que puedo ejercer este papel me alegra». Así se expresó ayer Joaquín Miranda, hasta ahora tesorero durante los últimos ocho años en el Grupo Covadonga y ahora candidato a suceder a Antonio Corripio en la presidencia. Lo hizo con un gran acto social en el hotel NH en el que estuvieron buena parte de la actual junta, entre

ellos Corripio, así como representantes de varias federaciones deportivas, como la de piragüismo, que le dio su apoyo expreso, y destacados miembros del ecosistema grupista como Lisardo Argüelles, presidente de los veteranos, o el ex presidente Janel Cuesta. Miranda, con 47 años de socio, avanzó que contará con varios miembros de la actual junta, pero que incorporará caras nuevas y que apostará por el mismo modelo de gestión y «por la participación».



Miranda, de espaldas, en la charla que dio en el NH. | Marcos León

Miranda dijo que su programa está en proceso. Sí que manifestó que «la clave será la participación». «Vamos a reeditar el canal 'Mejor en Grupo' y ha elaborar diferentes comisiones para que eleven propuestas a la junta directiva. Hay un perfil de personas que, aunque no salgan en la foto, son muy válidas y hacen un trabajo muy importante», contó. En cuanto a la línea que seguirá, Miranda destacó su papel como tesorero. «Creo que haber hecho los últimos ocho presupuestos y con resultado positivo me da cierta ventaja», añadió. Puso en valor la gestión realizada por Corripio, destacando la regularización de los trabajadores y la apuesta por la igualdad dentro de las secciones deportivas. «La gestión fue una de las cosas que cambió de forma radical, dijo. Sí que avanzó que habrá personas de la actual junta directiva que prosigan si gana. Buena parte de ellos estuvieron ayer en primera fila, pero dejó entrever que habrá cierta renovación. «Habrá personas nuevas. Nuevas ideas. Tiene que haber banquillo y frescura», añadió.

Al acto de ayer acudieron también presidentes de varias federaciones, como Miguel Ángel Gallo, que tomó el micrófono para expresar su apoyo a Miranda. Estuvieron también los presidentes de la federación de natación, lucha, hockey, halterofilia y representantes de la boxeo. También, Alberto Estrada, de la asociación de Amigos Dionisio de la Huerta o el grupista ejemplar Juan Mieres. Miranda, jefe del departamento de Orientación Laboral del Ayuntamiento, valoró la situación con el gobierno local. «Estoy contento, no como trabajador municipal, sino como ciudadano. No tenía sentido que dos de las tres entidades más importantes de Gijón estuviera enfrentadas. Nuestra obligación es defender el deporte y el piragüismo, pero estoy encantado de iniciar una nueva línea de colaboración y acabar con el enfrentamiento», zanjó.

Anuncios por palabras

edición de Gijón

Precio por palabra: semana, 0,23; domingos, 0,29 - Mayúsculas semana, 0,29; domingo, 0,36 - Negritas semana, 0,33; domingo, 0,39, más IVA (mínimo 10 palabras)

7

BOLSA DE TRABAJO

LIMPIADORA SE NECESITA PARA LIMPIEZA DE COMUNIDADES EN GIJÓN. INFORMACIÓN 985347352.

HAZTE DONANTE DE SANGRE

Si eres de grupo negalivo, te necesitamos aún más

Unete a nosotros

CENTRO COMUNITARIO DE TRANSFUSION DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

ANUNCIOS POR PALABRAS
La Nueva España
COMPRUEBE SU EFICACIA

Hasta la asamblea del día 15 se pueden presentar nuevas candidaturas

Con Joaquín Miranda y la de José Carlos Sarasola ya hay dos aspirantes a liderar el Grupo Covadonga en los próximos cuatro años. No será, sin embargo, hasta la asamblea del próximo 15 de febrero cuando Miranda y Sarasola se conviertan de forma oficial en candidatos para unas elecciones que se esperan para el tercer domingo de marzo. Probablemente, el 17, tal y como expresó ayer Miranda en el hotel NH. Es, por tanto, posible que hasta esa fecha se den a conocer nuevas opciones para el futuro del club. De hecho, no está del todo descartado, según apuntan las fuentes consultadas, que en las próximas horas emerja una tercera vía para convertirse en el próximo presidente o presidenta del Grupo Covadonga. La asamblea está fijada para el día 15 de febrero en primera convocatoria a las 18.30 horas, en segunda convocatoria a las 19.00 y en tercera y última, a las 19.30 horas. El orden del día explica que en dicha reunión que se-

rá en el Palacio de Congresos del recinto ferial «Luis Adaro» lo primero que se hará será elegir la mesa moderadora, la elección de la comisión electoral y se convocarán de forma oficial las elecciones. Se tendrán, entonces, que terminar de presentar todos los candidatos. Por ahora, los dos que hay si es que no sale un tercero. A continuación, se abre un plazo para presentar impugnaciones y se proclaman los candidatos. Se establecerá también el inicio y el final de la campaña electoral y se establecerá la fecha final de la votación. También se fijará la fecha exacta en la que tendrá que tomar posesión el nuevo presidente electo. Hasta el 15 de febrero hay por tanto tiempo para que surjan nuevas opciones. Y también para que los que ya han confirmado que serán candidatos comiencen con la recogida de avales. Necesitan 300 para poder presentarse de manera oficial a estos comicios. En cualquier caso, la carrera para presidir el Grupo Covadonga ya ha empezado a todos los efectos.

P. Palomo